

RUGBY Camets de balle

Les joies du printemps



Les moins de 11 ans d'Illkirch s'en souviendront : une victoire sur le Stade Français et une remarquable 4^e place au bout, à Givors. DOC. REMIS

SAUCISSE. – L'Alsace a remporté le tournoi international des Eurovales en dominant le Nord en finale. Mais les "Chtis" ne sont pas rentrés bredouilles pour autant. Il est un autre trophée, tout aussi convoité ou presque, sur lequel ils ont fait main basse. À eux la saucisse d'or, honorant le meilleur buffet, le plus riche, le plus original, le plus convivial. En effet, à l'heure du déjeuner, comme le veut la tradition, chaque délégation a présenté ses spécialités du cru, exercice en quoi les Nordistes se sont particulièrement illustrés.

Comme tous les ans, le trophée en question – lequel vaut toujours le détour – a été réalisé par les élèves en arts déco de Dominique Brau-Arnaut, président de l'école de rugby du RC Strasbourg.

SAVERNE. – Le Rugby Club de la Licorne vit les premières phases finales du championnat de France de son histoire avec passion et ferveur. Dimanche, deux cars ont pris la route de Romilly-sur-Seine, dans l'Aube. Et si les Savernois sont venus à bout de Meru-Chambly (29-20), la grosse cinquantaine de supporters qui a chanté durant toute la partie le long de la main courante n'y est pas étrangère.

RENARD. – À 44 ans, l'entraîneur savernois, qui a fait les beaux jours du RC Strasbourg jusqu'en 2005, a joué les 80 minutes – ou plutôt 90 vu la durée des arrêts de jeu – à la mêlée, avec toujours la même vista

et le même sens du – beau – jeu. Et ce n'est pas fini. Avec une clavicule fracturée et un ménisque opéré, le titulaire et sa doublure ont vu leur saison s'achever prématurément.

CHEMINOTS. – La défaite des Cheminots Strasbourg face à Belfort-Montbéliard (26-6) en 16^{es} de finale de 1^{re} série est logique, mais trop lourde. Le manque d'automatismes a été mis au jour par un adversaire très homogène et doté d'une excellente défense. Les Strasbourgeois ont tenu le choc, sans pour autant se montrer dangereux, jusqu'à la blessure aux cervicales de leur arrière Bodeveix. Après 20 minutes d'interruption, ce dernier a été évacué vers l'hôpital. Heureusement, plus de peur que de mal.

ILLKIRCH. – Le CRIG s'est fait remarquer ce week-end à Givors lors d'un des deux plus gros tournois des écoles de rugby en France. Présents aux côtés des petits poucets illkirchois, des cadors comme Clermont, le Stade Français, Oyonnax ou le LOU. Sur une vingtaine d'équipes à chaque fois, les moins de 9 ans ont terminé 6^{es}, les moins de 11 ans 4^{es} après avoir fait trembler Clermont (deux essais à un) et battu le Stade Français. Bien que 11^{es}, les moins de 11 ans n'ont perdu qu'un match. De plus, le CRIG a obtenu le challenge du fair-play. Les jeunes Illkirchois, tous logés dans des familles sur place, sont surtout fiers d'avoir reçu leurs trophées des mains de Sylvain Marconnet, originaire de Givors.

